

depuis, une partie ayant été réservée pour Constantinople, le reste fut apporté à Rome et déposé en l'église des Douze-Apôtres, bâtie par les papes Pélage 1er et Jean III, son successeur, laquelle s'appelle vulgairement les Saints-Apôtres; cette église est maintenant un couvent de religieux de Saint-François.—Une partie de ses ossements fut transférée, du temps de Charlemagne, en la ville de Toulouse; et même en la ville de Paris on voyait, tous les ans, le 1er de mai, en la grande église de Notre-Dame, le chef de saint Philippe, qui lui fut donné, enchassé en or, par Jean III, duc de Berry, fils du roi Jean.—La ville de Florence, en Italie, fut enrichie d'un de ses bras; et la ville de Troyes, en France, d'une partie de son crâne, qui y fut apportée de Constantinople par l'évêque Garnier, lorsque les Français se furent rendu maîtres de cette ville. Voilà, mes enfants, ce que nous rapportent les "petits Bollandistes" sur la vie, la mort et les reliques de l'apôtre saint Philippe, dont la fête tombe le 1er jour de Mai avec celle de saint Jacques le mineur.

—000—

PRIÈRE

POUR LA GLORIFICATION DE MGR DE LAVAL.

Cœur Immaculé de Marie, obtenez-moi du Cœur de votre Divin Fils la grâce que je vous demande, afin de glorifier sur cette terre le grand serviteur de Dieu, Mgr. de Laval. Ainsi-soit-il.